
Октябрь не за горами, ночи 
становятся холоднее, а по-
тому округ должен быть 
готов к началу отопитель-
ного сезона. «Тема под-
готовки к холодам – важ-
нейшая на сегодня. Буду 
держать ее под постоян-
ным наблюдением. А уже 
через две недели еще раз 
встретимся с профильны-
ми специалистами для под-
ведения итогов», – сказал 
глава Подольска Дмитрий 
Жариков. 

По данным коммунальных 
служб, в округе выполнены 
все необходимые подготови-
тельные и профилактические 
работы в учреждениях обра-
зования, культуры, здравоох-
ранения, спорта и культуры. 
Тепло в школы, детские сады 
и больницы будет пущено сра-
зу, как только появится соот-
ветствующее постановление о 
начале отопительного сезона. 

Что касается жилого фон-
да, то к настоящему моменту 
в многоквартирных домах, 
которые того требовали, уже 
завершен ремонт коммуни-
каций, электрооборудова-
ния, кровельного покрытия, 
восстановлен температурно-
влажностный режим чердач-
ных помещений. До конца 
недели паспорта готовности 
будут выданы и всем 1990 
МКД Большого Подольска 
(по данным на вторник было 
подписано 1971 паспортов).

На особом контроле у гла-
вы округа и администрации 
находится готовность ресур-
соснабжающих организаций 
и их инфраструктуры. «Все 

запланированные на летний 
период мероприятия по во-
доснабжению и водоотведе-
нию выполнены. Самую мас-
штабную работу проводим 
для повышения надежности 
теплоснабжения», – отметил 
глава округа Дмитрий Жари-
ков в своем телеграм-канале. 

Так, МУП «Подольская те-
плосеть» уже провела ги-
дравлические испытания 
своих сетей протяженно-
стью более 300 километров. 
До начала октября все вы-
явленные в ходе проверки 
неполадки и утечки будут 
ликвидированы. Ремонт обо-
рудования также находится 
на финальной стадии.

Новые и модернизиро-
ванные котельные также 
готовятся к началу отопи-
тельного сезона. Например, 
котельная на улице Почто-
вой заработает в полную 
силу уже ближайшие недели. 

О работниках промышлен-
ных предприятий также поза-
ботились заранее. По словам 
Дмитрия Жарикова, в целях 
резервирования мощности и 
обеспечения теплоснабжени-
ем потребителей промзоны до-
полнительно проводятся рабо-
ты в котельной АО «ПЭМЗ». «В 
случае непредвиденных ава-
рийных ситуаций предусмо-
трели возможность переклю-
чения ресурса от этой точки 
к котельной ОАО «ПТЭК», где 
также провели большую мо-
дернизацию», – уточнил глава 
городского округа. 

Наш корр.   
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar
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КОНСТРУКТИВНЫЙ 
ДИАЛОГ – ПУТЬ К РЕШЕНИЮ 
СЛОЖНЫХ ЗАДАЧ

Гидроиспытания 
теплосетей  – это 
самый надежный 
способ убедиться 
в их целостности и 
работоспособности перед 
началом отопительного 
сезона: создавая в 
системе давление, 
которое превышает 
рабочее, удается 
обнаружить дефекты 
трубопровода и устранить 
их до старта периода 
подачи тепла. 

В Подольске ведется 
планомерная и масштабная 
работа по модернизации 
и реконструкции систем 
теплоснабжения. Так, 
уже модернизирована 
котельная на улице Правды 
(с устройством насосной 
станции второго подъема). 
В рамках губернаторской 
программы «Развитие 
инженерной инфраструктуры, 
энергоэффективности 
и отрасли обращения с 
отходами» практически 
завершено строительство 
новой котельной на 
улице Почтовой (она 
будет полностью 
автоматизирована и 
обеспечит теплом жителе 
микрорайона Силикатная, 
улиц Юных Ленинцев и 
8 Марта). 
Также точно в срок будет 
осуществлено обновление 
оборудования котельной 
ОАО «ПТЭК» и восстановлена 
котельная АО «ПЭМЗ». 
До 2025 года в рамках 
региональных программ 
будет реализован план по 
реконструкции тепловых 
сетей в микрорайоне 
Силикатная-2, на улицах 
Клемента Готвальда, Кирова 
и Большой Ивановской. 
Всего в Подольске обновят 
и оборудуют по последнему 
слову техники 17 котельных.

УКАЗ ПОДПИСАН!

Главное – 
это комфорт 
жителей    
Подготовка системы жилищно-
коммунального хозяйства, жилого 
фонда, социальных объектов 
и объектов коммунальной 
инфраструктуры к осенне-зимнему 
периоду стала одной из основных 
тем аппаратного совещания, которое 
состоялось в администрации 
Подольска под председательством 
главы Дмитрия Жарикова
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Об этом сообщил глава 
городского округа Дми-
трий Жариков в своем те-
леграм-канале. «Подоль-
чане в годы Великой 
Отечественной войны обе-
спечивали надежный тыл 
фронту, днем и ночью ра-
ботая на промышленных  
предприятиях, выпуская 
военную и гражданскую 
продукцию. Благодаря 
вниманию Президента Вла-
димира Владимировича 
Путина и Губернатора Мо-
сковской области Андрея 
Юрьевича Воробьева па-
мять об их героических 
трудовых подвигах будет 
увековечена», – говорится 
в сообщении. Глава округа 
добавил также, что в По-
дольске будет установлена 
стела с изображением гер-
ба и текстом указа Прези-
дента. 

Стоит напомнить,  что 
предложить внести в спи-
сок тот или иной город мо-
жет любой житель или об-
щественное объединение. 
Порядок таков: инициати-
ву рассматривают сначала 
на уровне муниципалите-
та уполномоченные органы 
местного самоуправления, 
после проект отправляется 
в региональный парламент 
и  правительство регио-
на, откуда ходатайство на-
правляется уже президенту 
страны.

С предложением о при-
своении Подольску звания 
«Город трудовой доблести» в 
прошлом году в Мособлдуму 
обратились ветераны округа. 
Инициатива была единоглас-
но поддержана депутатами и 
направлена на рассмотрение 
Владимиру Путину. 

И вот – свершилось! В ка-
нун своего очередного дня 
рождения Подольск стал го-
родом трудовой доблести. 

С этим, безусловно, зна-
менательным и одним из са-
мых значительных в истории 
города события Подольск и 
подольчан поздравил губер-
натор Московской области 
Андрей Воробьев: «Я хочу по-
здравить Подольск: на днях 
президент принял решение 
удостоить его почетного зва-
ния «Город трудовой добле-
сти». Мы все знаем, какую 
лепту предприятия внесли в 
разные годы в развитие на-
шей страны. И хочу с этим 
еще раз вас поздравить». (Ци-
тата по: телеграм-канал теле-
канала «360 градусов Подмо-
сковье»). 

Также теплые слова по 
случаю сказал и председа-
тель Московской област-
ной думы Игорь Брынца-
лов: «Поздравляю жителей 
Подольска! Вклад предков 
в общую Великую Победу 

останется в веках. Уверен, что 
решение Президента придаст 
импульс к дальнейшему раз-
витию патриотического дви-
жения в городе. Все жители 
Московской области гордят-
ся, что еще один город, внес-
ший вклад в Победу, оценен 
на высоком уровне!». (Цитата 

по: телеграм-канал председа-
теля Московской областной 
думы / @i_bryntsalov).  

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

событие 

В годы Великой Отечественной войны Подольск взял на себя 
функцию материально-технического обеспечения 43-й Армии. В 
первый год после нападения фашистской Германии на СССР Подольск 
был важнейшей составляющей оборонительного рубежа Москвы. 
Чтобы не пустить врага в столицу, героические жители Подольска 
построили 16 километров оборонительных сооружений. Под лозунгом 
«Все для фронта! Все для Победы!» на городских предприятиях 
трудилась 21 тысяча подростков и молодых подольчан. 

К вашему 
сведению /

Звание «Город трудовой 
доблести» было установлено 
федеральным законом 
1 марта 2020 года. Цель 
закона – «увековечение 
подвига тружеников 
тыла во время Великой 
Отечественной войны 
1941–1945 годов». 
Звание «Город трудовой 
доблести» присваивается 
городу Российской 
Федерации, жители которого 
внесли значительный вклад 
в достижение Победы в 
Великой Отечественной 
войне 1941–1945 годов, 
обеспечив бесперебойное 
производство военной и 
гражданской продукции 
на промышленных 
предприятиях, 
располагавшихся на 
территории города, и 
проявив при этом массовый 
трудовой героизм и 
самоотверженность.
Основанием для присвоения 
звания может стать 
награждение предприятий 
государственными 
наградами или вручение 
им переходящих красных 
знамен Государственного 
комитета обороны СССР, 
награждение работников 
предприятий госнаградами 
за трудовые заслуги, а 
также документально 
подтвержденные факты 
трудового героизма 
жителей города в 
1941–1945 годах. Согласно 
закону, ходатайство с 
приложенным к нему 
экспертным заключением 
Российской академии наук, 
подтверждающим наличие 
указанных оснований, будет 
рассматриваться Российским 
организационным комитетом 
«Победа».
В городе, удостоенном 
звания «Город трудовой 
доблести»: 
– устанавливается стела с 
изображением герба города 
и текстом указа Президента 
Российской Федерации о 
присвоении городу этого 
звания; 
– проводятся публичные 
мероприятия и праздничные 
салюты 1 мая (Праздник 
Весны и Труда), 9 мая (День 
Победы), а также в День 
города. 

Указ подписан!   
Президент Российской Федерации Владимир Путин подписал 
указ о присвоении Подольску почетного звания 
«Город трудовой доблести»

«За значительный вклад 
жителей городов в 
достижение Победы в 
Великой Отечественной войне 
1941–1945 годов, обеспечение 
бесперебойного производства 
военной и гражданской 
продукции на промышленных 
предприятиях, проявленные 
при этом массовый трудовой 
героизм и самоотверженность 
присвоить почетное звание 
Российской Федерации «Город 
трудовой доблести» 
г. Владимиру, г. Воткинску, 
г. Находке, г. Новомосковску, 
г. Подольску, г. Прокопьевску, 
г. Рубцовску, г. Рязани, г. Улан-
Удэ, г. Ханты-Мансийску», – из 
текста приказа Президента РФ 
Владимира Путина.
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К работникам компании 
«Деловое партнерство», 
которая специализируется 
на выпуске изделий для 
кондитерской, молочной 
и снековой отраслей 
пищевой промышленности, 
Дмитрий Жариков 
приехал с коллегами – 
председателем горсовета 
Алексеем Никулиным, 
депутатом Московской 
областной Думы 
Павлом Максимовичем 
и профильными 
специалистами 
администрации. Диалог 
получился насыщенным 
и очень конструктивным. 
В итоге огромный массив 
информации получили как 
работники предприятия, 
так и сотрудники 
администрации, что, 
безусловно, поможет в 
решении задач самого 
разного характера. 

В частности,  участни-
ки встречи попросили му-
ниципалитет увеличить ко-
личество рейсов автобусов 
по маршрутам №1030, 1048, 
54, потому что имеющихся 
сейчас явно не хватает. Кро-
ме того, работники «Делово-
го партнерства» настаивают 
на улучшении транспортной 
доступности собственного 
предприятия, расположенно-
го в деревне Матвеевское, – 
сейчас добраться сюда про-
блематично. Эта проблема 
актуальна еще и потому, что 
многие не только работают, 
но и живут здесь. 

Также представители вла-
стей в ходе встречи приняли 
жалобы людей на плохо от-
регулированный светофор на 
пересечении улиц Климов-
ской и Серпуховской, заторы 
на железнодорожном переез-
де на 54 километре. «Не обо-
шлось и без традиционных 
просьб из сфер ЖКХ и бла-
гоустройства: отремонтиро-
вать подъезды, установить 
площадку с рампой для само-

катных и роликовых трюков 
в Климовске, организовать 
зоны для выгула собак», – со-
общили в местном отделе-
нии партии «Единая Россия». 

* * * 
Встреча с сотрудника-

ми еще одной крупнейшей 
российской компании ООО 
«Джилекс» получилась не 

менее динамичной и плодот-
ворной. Как сообщается, сей-
час завод производит широ-
кий ассортимент насосного 
оборудования и сопутству-
ющих товаров для разных 
инженерных систем, вла-
деет собственным конструк-
торским отделом и облада-
ет штатом сотрудников в 700 
человек. Кроме того, ООО 
«Джилекс» включено в пе-
речень системообразующих 
предприятий Московской об-
ласти. 

И глава округа Дмитрий 
Жариков, и председатель 
горсовета Алексей Нику-
лин, и депутат Московской 
областной  Думы Павел 
Максимович, и специали-
сты администрации ответи-
ли практически на каждый 
из вопросов сотрудников, 
которые являются жителя-
ми микрорайонов Львов-
ский, Климовск, Кузнечи-
ки и Шепчинки, деревень 
Хряслово, Никулино и Ро-
манцево. 

Как сообщает телеграм-
канал местного отделения 
партии «Единая Россия», за-
данные представителям вла-
стей вопросы по большей ча-
сти касались строительства 
дорог, тротуаров и детских 
площадок, организации до-
рожного движения на улице 
Кирова, Высотной, Клемен-
та Готвальда и Комсомоль-
ской, расселения аварийного 

жилья, строительства физ-
культурно-оздоровительного 
комплекса и работы системы 
ЖКХ и здравоохранения.

«Уже стало традицией, что 
на таких встречах, помимо 
вопросов, от людей звучат и 
слова благодарности. Это по-
казатель реальной работы, 
которую чувствуют и видят 
подольчане. Все новые обра-
щения будут также тщатель-
но отработаны. Цель – подо-
брать оптимальное решение 
к каждому. 

Все обращения, а также 
контакты жителей для по-
следующего взаимодействия 
зафиксированы. Специали-
сты рассмотрят возможность 
включить некоторые работы 
в план на предстоящий год. 
Отработка других вопросов 
начнется в ближайшее вре-
мя. Решение по каждому бу-
дет предоставлено заявите-
лям адресно в письменном 
виде», – говорится в сообще-
нии.

Отмечается, что отправ-
лять свои предложения и 
жалобы жители Подольска 
могут на электронную по-
чту главы городского окру-
г а  Д м и т р и я  Ж а р и к о в а : 
dmitrzhar@yandex.ru.

Светлана Чистякова. 
Фото: Фото: телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия» / 
@ergopodolsk

обратная связь 

Конструктивный диалог  – 
путь к решению самых 
сложных задач 
На днях глава городского округа Подольск Дмитрий Жариков провел сразу две встречи с трудовыми коллективами 
ведущих предприятий муниципалитета – компаний «Деловое партнерство» и «Джилекс». В формате открытого 
диалога люди смогли задать самые разные и очень актуальные для себя вопросы, а также получить на них ответы  
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Об этом сообщили в ад-
министрации городского 
округа Подольск  со ссыл-
кой на Центр содействия 
строительству при Прави-
тельстве Московской об-
ласти (ведомство сопрово-
ждает проект).

«Объект площадью 1466 
квадратных метров будет по-
строен для хранения тары 
под кофейную продукцию – 
кофе и какао. Застройщик ин-
вестирует в проект 40 мил-
лионов рублей. На новом 
предприятии будет создано 

10 рабочих мест», – говорит-
ся в сообщении. Завершить 
работы по возведению скла-
да №2 застройщик планирует 
в первом квартале 2024 года.

Отмечается, что в авгу-
сте этого года Министер-
ство жилищной политики 
Московской области выдало 
ООО «АРАБИКА» разрешение 
на строительство производ-
ственного комплекса полно-
го цикла в Подольске. Ком-
пания намерена производить 
более более 45 тонн свеже-
го кофе и какао в сутки. Объ-
ем инвестиций в этот проект 

составляет полтора милли-
арда рублей, а общая пло-
щадь производственных це-
хов с корпусом для обжарки 
кофейных зерен  – 18,5 тысяч 
квадратных метров. Также 
здесь будут построены насо-
сная станция с резервуарами 
запаса воды для бесперебой-
ной подачи на производство, 
котельная и трансформатор-
ная подстанция. 

Сдать объект в эксплуата-
цию застройщик планирует в 
первом квартале 2027 года.

Александр ДУБИНИН 

промышленность

Чистота – 
залог здоровья 
В Подольске запущено новое производство 
бытовой химии 

Компания «НТТ», выпускающая стиральный поро-
шок, запасные гигиенические блоки для унитазов, су-
хие капсулы для стирки и таблетки для посудомоек 
в экоформате открыла свою первую производствен-
ную линию в Подольске. Вторая будет построена и 
запущена к концу этого года, – об этом сообщили в 
администрации городского округа со ссылкой на Ми-
нистерство инвестиций Московской области. Отмеча-
ется, что по завершении строительства обеих линий 
на заводе будут производить по меньшей мере 4 ты-
сячи тонн продукции в год. Инвестиции в проект со-
ставят 100 миллионов рублей. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал Министерства инвестиций 
Московской области 

Производства Подольска 
расширяются 
Компания «Арабика» получила разрешение на строительство второго корпуса 
комплекса по производству кофе и кофейной продукции

Инвестиции и рабочие места 
для Подольска  
Еще один большой инвестиционно-производственный проект будет реализован 
в Подольске благодаря губернаторской программе «Земля за 1 рубль» 

Как сообщили в Министер-
стве инвестиций Москов-
ской области, российская 
компания «БиФреш», кото-
рая специализируется на 
производстве продуктов пи-
тания, получила земельный 
участок на территории го-
родского округа для расши-
рения своих мощностей. 

Предприниматели вос-
пользовались возможно-
стью получить надел в рам-
ках акции «Земля за 1 рубль». 
Предприятию выделен уча-
сток площадью 2,9 гектара, 
на котором планируется по-
строить производственный 
комплекс на 10 тысяч ква-
дратных метров. 

«Объем инвестиций в стро-
ительство и запуск завода по 
переработке сельхозпродук-
ции компании «БиФреш» со-
ставит 350 млн рублей. На 
предприятии будет создано 

35 рабочих мест для жите-
лей Подмосковья. Плановый 
срок ввода объекта в эксплу-
атацию  – 2026 год. В рамках 
инвестпроекта планируется 
создание производственного 
комплекса с собственным про-
изводством консервированных 
фруктов и овощей, хранением 
и переработкой сельскохозяй-
ственной продукции», – гово-
рится в сообщении.

Отмечается, что запуск но-
вого производства компании 
«БиФреш» позволит заме-
стить импортные овощные и 
фруктовые консервы и замо-
роженные полуфабрикаты. 

«Производимая продукция 
предприятия будет включать 

в себя полуфабрикаты, овощ-
ные смеси, соусы, джемы, за-
мороженные овощи, фрукты 
и ягоды. Использование ка-
чественного отечественно-
го сырья позволит достичь 
высоких потребительских 
свойств готовой продук-
ции. Компания уже зареко-
мендовала себя на рынке – 
предприятие осуществляет 
деятельность с 2008 года. 
«БиФреш» работает в пар-
тнёрстве с крупными россий-
скими розничными сетями и 
пищевыми производствами, 
а также имеет долгосрочные 
контракты на поставку сырья 
с крупными предприятиями 
АПХ Московской, Брянской, 
Волгоградской областей, 
Краснодарского и Ставро-
польского краев. За счет но-
вого производства компа-
ния сможет расширить свое 
присутствие на профильных 
рынках», – уточняет пресс-
служба регионального Ми-
нинвеста.

Наш корр. 
Источник и фото: телеграм-ка-
нал Министерства инвестиций 
Московской области

Минувшим летом земельный участок в Подольске по программе 
поддержки импортозамещения «Земля за 1 рубль» получило 
предприятие «Полипак», которое специализируется на производстве 
упаковочных материалов. Он находится на расстоянии 700 метров 
от действующего производственного комплекса компании. Объем 
инвестиций составит 300 миллионов рублей. На новом предприятии 
будет создано более 40 рабочих мест, а серийное производство 
планируется запустить в 2025 году. 
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В середи-
не 90-х его 
закрыли 
на рекон-
струкцию, 
а в 2008 
году нача-
лась новая веха 
в истории теперь 
уже спортивного ком-
плекса «Труд». В 2022 году 
здесь построили один из 
самых современных в Рос-
сии центров городошного 
спорта. В этом году прове-
ли реконструкцию фут-

больного поля, 
и на террито-
рии более чем 
в 7800 ква-
дратных ме-

тров уложили 
искусственную 

траву последнего 
поколения, сертифи-

цированную лаборатори-
ей FIFA. Сейчас специали-
сты обновляют покрытие 
еще и на запасном поле, 
а также ремонтируют зал 
для занятий тяжелой ат-
летикой.

«Уверен, что подольча-
не увидят на его территории 
еще множество ярких спор-
тивных соревнований меж-
дународного, всероссийско-
го, регионального уровней, а 
спортсмены будут и дальше 
радовать и прославлять наш 
округ великими победами и 
достижениями!», – написал в 
своем телеграм-канале глава 
городского округа Дмитрий 
Жариков, поздравляя сотруд-
ников и спортсменов с днем 
рождения спорткомплекса. 

В честь 15-летия СК «Труд» 
были отмечены заслуги лю-
дей, который все это время 
работали на благо любимо-
го учреждения – его сотруд-
ников и ветеранов. «Вручи-
ли медали «За безупречную 
службу» и благодарности 
Главы, почетные грамоты и 
благодарственные письма 
Совета депутатов Городско-
го округа Подольск, грамо-
ты комитета по физической 
культуре и спорту админи-
страции г. о. Подольск», – со-

общили в администрации го-
родского округа.

Среди награжденных – 
Анна Дашкова. С марта 2009 
года она работает ведущим 
бухгалтером спорткомплек-
са. Ее супруг – мастер спорта 
СССР по греко-римской борь-
бе – также в свое время отдал 
«Труду» десять лет своей жиз-
ни и стал одним их первых, 
кто начал развивать в Подоль-
ске интерес к комплексу «Го-
тов к труду и обороне». «Когда 
пришла сюда, то поразилась, 
насколько сотрудники вкла-
дывали душу в свою работу. 
И сейчас отношение осталось. 
Мои коллеги стараются да-
рить положительные эмоции, 
настроение. Все для людей», – 
призналась Анна Дашкова.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: пресс-служба 
администрации городского 
округа Подольск

благоустройство

Чтобы память жила   
В Подольске завершены работы по реконструкции Доски почета, 
расположенной на улице Кирова  

Ранее на ней было раз-
мещено 144 фото-

графии почетных 
граждан Подоль-
ска. В ходе ре-
конструкции к 
ним добавили 
портреты выда-
ющихся жителей 

Подольского рай-
она и Климовска, 

которые несколько 
лет назад были вклю-

чены в состав городского 
округа. «Подольчане смо-
гут увидеть имена и пор-
треты всех Почетных жи-
телей Городского округа, 
чьи заслуги и вклад в раз-
витие общества останутся 
навсегда в истории муни-
ципалитета», – сообщили в 
администрации округа. 

Отмечается, что работа 
проделана большая: рабочие 
сняли все фотографии, зачи-
стили и после заново ошту-
катурили стену, привели ее в 
надлежащий вид и бережно 
закрепили каждую из 233 фо-
тографий. 

«Изменилось и название 
Доски, теперь она  называет-
ся «Почетные граждане Г.о. 
Подольск, Герои Российской 
Федерации, Герои Советско-
го Союза, Герои Социали-
стического Труда, полные 
кавалеры ордена Славы», – 
сообщает «Официальный 
Подольск».

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

Стоит напомнить, что в марте этого года хулиган забросал доску 
почета петардами. Несколько фотографий сгорело полностью, 
многие были повреждены, как и сама конструкция. Чуть позже 
полиция задержала поджигателя. Им оказался 42-летний житель 
Люберец. В отношении мужчины были возбуждены уголовные дела 
сразу по нескольким статьям: 214 («Вандализм»), 30 («Приготовление 
к преступлению и покушение на преступление»), 228.1 («Незаконные 
производство, сбыт или пересылка наркотических средств, 
психотропных веществ или их аналогов»). 

Спортивный комплекс «Труд» 
празднует свое 15-летие     
Сейчас СК «Труд» – это целый спортивный город, в котором десятками видов спорта занимаются более трех тысяч подольчан. 
А начиналось все в далеком 1961 году, и уже тогда стадион при заводе им.Калинина был крупнейшим в Московской области 
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Мероприятие проводилось 
уже в седьмой раз на ста-
дионе «Пламя» Подольско-
го учебного центра ФПС 
МЧС России. В соревнова-
ниях по традиции приняли 
участие сборные МЧС Рос-
сии и команды Московской 
областной противопожар-
но-спасательной службы. 

«Спортсмены из Колом-
ны, Ногинска, Наро-Фомин-
ска, Красногорска, Подольска 
демонстрировали свои уме-
ния в подъеме по штурмо-
вой лестнице в окно четвер-
того этажа учебной башни, 
пожарной эстафете и бое-
вом развертывании», – сооб-
щил глава городского округа 
Дмитрий Жариков. 

Борьба была упорной, и в 
ней победила сборная реги-
ональной противопожарно-
спасательной службы – ко-
манда ТУ №14 из Подольска. 
Второе место заняла команда 

из Коломны, третье – пожар-
ные из Наро-Фоминска.

«Жители городского окру-
га могут спать спокойно, их 
безопасность в надежных ру-
ках!», – сказал глава округа 

Дмитрий Жариков, поздрав-
ляя победителей. 

Отмечается, что одним из 
участников соревнований был 
один из самых титулованных 
спортсменов России, заслу-

женный мастер спорта, призер 
чемпионатов мира и страны, 
рекордсмен России, тренер-
инструктор, пожарный Сергей 
Гурченков. «Вместе с коман-
дой долгие годы выкладыва-
ли путь к победе, по ступень-
кам. И значительно улучшили 
свои результаты. Неудачи бы-
вают у многих спортсменов, 
но они только закаляют. Глав-
ное для успеха – слаженность 
действий и профессиона-
лизм», – сказал Гурченков, его 
цитирует официальный теле-
грам-канал главы округа.  

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

безопасность 

Как сообщили в 
администрации 
муниципалитета, подобные 
тренинги проводятся 
уже пять лед подряд во 
всех образовательных 
учреждениях и в местах 
массового скопления 
людей. Они помогают 
не только сотрудникам 
специальных служб – 
пожарным, спасателям, 
медикам – научиться более 
адекватно реагировать на 
вызовы, но и сотрудникам, 
воспитанникам детских 
садов и ученикам школ 
отработать алгоритм 
действий в случае той или 
иной опасности. 

«На всех образователь-
ных площадках прошли уче-
ния как для школьников, так 
и для самих спасателей. Так, 
в школе №19, «по легенде» 
произошло возгорание на 1-м 

этаже здания. Педагоги и об-
учающиеся четко следовали 
всем правилам пожарной без-
опасности и быстро заверши-
ли эвакуацию. Первокласс-
ников вели со специальной 
веревкой, чтобы они не поте-
рялись и шли вместе со сво-
им учителем. Всего в профи-
лактическом мероприятии 
приняли участие порядка 950 
человек школы», – сообща-
ет «Официальный Подольск». 
Отмечается, что пожарные, 
в свою очередь, отрабатыва-
ли боевое развертывание на 
предполагаемом месте туше-
ния пожара. 

«Со всеми заданиями спе-
циалисты подольских специ-
альных служб справились на 
«отлично», – отметили в адми-
нистрации городского округа. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Безопасность  
прежде всего     
Образовательные учреждения городского округа 
Подольск приняли участие в региональной тренировке 
эвакуации в случае возникновения чрезвычайной 
ситуации природного или техногенного характера 

Практическая отработка планов 
эвакуации – важная составная 
часть профессиональной 
подготовки персонала объекта. 
Она является основной формой 
контроля подготовленности 
сотрудников к тушению пожаров 
и действиям при чрезвычайных 
ситуациях. Задача сотрудников 
МЧС – обучить работников 
учреждений практическим 
действиям в условиях 
чрезвычайных ситуаций, так как 
возгорание может произойти на 
любом объекте, поэтому важно 
знать правила эвакуации при 
пожаре и отрабатывать навыки 
на тренировочных эвакуациях. 
Во время тренировок у людей 
вырабатываются навыки быстро 
находить правильные решения в 
сложных условиях. 

Подольские пожарные 
завоевали Кубок 
Губернатора     
Огнеборцы городского округа Подольск приняли участие в соревнованиях 
по пожарно-спасательному спорту и стали лучшими  

За звание сильнейших 
боролись 6 команд: сборные 
федеральной противопожарной 
службы государственной 
противопожарной службы МЧС 
России: 14 ПСО ФПС ГПС ГУ МЧС 
России по Московской области 
(Коломна), 19 ПСО ФПС ГПС 
ГУ МЧС России по Московской 
области (Наро-Фоминск) и 24 
ПСО ФПС ГПС ГУ МЧС России по 
Московской области (Подольск) и 
команды Московской областной 
противопожарно-спасательной 
службы : ТУ 6 (Ногинск), ТУ 14 ( 
Подольск) и ТУ 1 (Красногорск). 
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Как сообщается на 
сайте администрации 
городского округа, работа 
по удалению рекламы и 
рекламных конструкций, 

размещенных и 
установленных без 
соответствующего на то 
разрешения, ведется в 
Подольске постоянно. 

Так, на днях сотрудника-
ми комитета по строитель-
ству и архитектуре был про-
веден очередной рейд по 
13 адресам: ул. Московская, 
мкр. Львовский; ул. Симфе-
ропольская, мкр. Климовск; 
ул. Кирова; ул. Большая Сер-
пуховская;  ул. Курчатова; 
ул. Щорса; ул. Колхозная; ул. 
Садовая; Южный пр-д; пр-т 
Ленина; ул. Комсомольская; 
ул. Быковская; ул. Энтузиа-
стов. «По результатам про-
веденных рейдов было вы-
явлено 119 незаконных 
рекламных и информаци-
онных конструкций, из ко-
торых 76  демонтирова-
ли на месте, а в отношении 
43 – собственникам выдали 
предписания. Также пред-
принимателям разъяснили 
порядок получения разреше-
ний на информационные и 
рекламные конструкции», – 
говорится в сообщении. 

Чуть позже рейд был про-
веден еще по 15 адресам: 
ул. Садовая; пр-т 50 лет Ок-
тября; ул. Кирова; Октябрь-
ский пр-т; ул. Большая Сер-
пуховская;  ул.  Клемента 
Готвальда; ул. Колхозная; 
пр-т Ленина; ул. Комсомоль-
ская; ул. Рабочая; д. Леме-
шово; д. Жарково; д. Мат-
веевское; п. Александровка; 
автодорога А-107. «По ре-
зультатам проведенных рей-
дов было выявлено 136 не-
законных  рекламных и 
информационных конструк-

ций, из которых 96 демон-
тировали на месте, а в отно-
шении 40 – собственникам 
выдали предписания», – со-
общили в администрации 
округа. 

Стоит напомнить, что за 
установку рекламных кон-
струкций без разрешитель-
ной документации (оформ-
л я е т с я  в  к о м и т е т е  п о 
строительству и архитек-
туре) предусмотрен адми-
нистративный штраф: для 

граждан –  в  размере от 
1 тысячи до 1,5 тысячи ру-
блей; для должностных лиц – 
от 3 тысяч до 5 тысяч рублей; 
для юридических лиц – от 
500 тысяч до одного миллио-
на рублей.

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф

Как сообщает «Официальный 
Подольск», работы ведутся 
в рамках реализации 
государственной программы 
«Здравоохранение Подмосковья». 
Подрядчик уже зашел на объект 
и приступил к подготовительному 
этапу. 

«В настоящее время специали-
сты вышли на площадку. Ведется 
обустройство мест для складирова-
ния материалов, монтаж временно-
го перехода и ограждения. Проект 
предусматривает реконструкцию от-
деления реанимации и интенсив-
ной терапии и актового зала, а также 
прилегающих помещений в хирур-
гическом корпусе №2», – говорится в 
сообщении.

Ранее сообщалось, что по заверше-
нии реконструкции здесь будет смон-
тировано межэтажное перекрытие, 
которое разделит помещение на две 
части: в одной из них разместят об-
новленный актовый зал и установят 
оборудование для проведения теле-
медицинских консультаций; во вто-
рой откроют реанимационное отделе-
ние на 18 коек, которое будет состоять 
из четырех реанимационных залов 
для кардиологических и неврологиче-
ских пациентов, две противошоковые 
палаты, подсобные и вспомогатель-
ные помещения, комнаты для мед-
персонала. Новое реанимационное 
отделение расположится рядом с опе-
рационным блоком. 

Отмечается, что площадь шести-
этажного корпуса на улице Киро-
ва составляет 18,8 тысяч квадратных 
метров, поэтому на прилегающей 
к корпусу территории планируется 
разместить парковку и места для от-
дыха на свежем воздухе. Завершится 
ремонт в 2025 году.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа По-
дольск / подольск-администрация.рф 

благоустройство и ремонт 

Ремонту дан старт  
В Подольске началась масштабная реконструкция хирургического 
корпуса № 2 областной клинической больницы 

Парковочных мест 
стало больше   
В микрорайоне Ивановский завершено строительство парковочных 
карманов на семь машиномест

С просьбой устроить дополни-
тельные парковочные места к 
главе округа ранее обратились 
подольские ветераны. Дмитрий 
Жариков откликнулся на прось-
бу и поручил сотрудникам МБУ 
«Подольского комбината благоу-
стройства» провести работы. 

На днях они были заверше-
ны: карманы на семь машино-
мест обустроены возле школы 
№19. «Перед образовательным 
учреждением не была предусмо-

трена площадка для безопасного 
высаживания маленьких пассажи-
ров»,  – сообщили в администра-
ции муниципалитета. 

В настоящий момент рабочие 
уже нанесли соответствующую раз-
метку и установили ограждение. 
Теперь высадка и посадка детей у 
школы стала безопаснее. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа По-
дольск / подольск-администрация.рф 

Борьба за чистоту 
продолжается   
Более двух десятков объектов очистили от незаконной 
рекламы специальные службы Подольска за две недели 
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Как сообщили в админи-
страции городского окру-
га, она разместится на 
улице Госпитальной, а ее 
площадь составит 400 ква-
дратных метров. 

Проблема выгула собак в 
неположенных местах, пар-
ках, скверах и во дворах стоит 
в Подольске так же остро, как 
и в других муниципалитетах. 
Понимая, что без создания 
инфраструктуры для собако-
водов и их питомцев, невоз-
можно добиться позитивных 
изменений и приучить к дис-

циплинированному выгулу 
собак их хозяевами, власти 
округа ведут планомерную 
работу по выбору оптималь-
ных мест для строительства 
площадок. Вот и на улице 

Г о с п и -
тальной в от-

личном и удобном 
месте в ближайшее время 

появится по-настоящему про-
думанная и комфортная зона 
выгула. «Об отдельном про-
странстве для четвероногих 
друзей очень просили наши 
жители. Поэтому дополнили 
проект по продолжению бла-
гоустройства сквера 200-ле-
тия Подольска, который ве-

дем 
в рамках 

п р о г р а м м ы 
«Формирование 

современной комфортной 
городской среды», новой зо-
ной», – написал в своем теле-
грам-канале глава городского 
округа Дмитрий Жариков. 

Он отметил, что террито-
рия будет оснащена разноо-
бразными элементами для 

занятий с собаками – 
барьерами, качелями, 
трамплинами. «Хозя-

ева смогут дрессировать 
собак на безопасном покры-
тии, чтобы не травмировать 
лапы животных. Уверен, что 
новую площадку по достоин-
ству оценят как сами владель-
цы собак, так и их питомцы», – 
добавил глава Подольска. 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

благоустройство и дороги 

Комфорт для четвероногих  
В Подольске начали строить большую современную и оборудованную всем 
необходимым площадку для выгула собак 

Весной этого года на портале «Добродел» проводилось голосование 
среди жителей городского округа Подольск: им предлагали 
выбрать места для выгула собак и организации или строительства 
специализированной площадки. В будущем году обещают провести такое 
же голосование, и жители, которые захотят установить площадку рядом 
со своим домом, смогут поучаствовать в принятии соответствующего 
решения.

-

в 
-
т 
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выгула «Об отдельном про-
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городской среды», новой зо-
ной», – написал в своем теле-
грам-канале глава городского 
округа Дмитрий Жариков. 
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В прошлом году площадку 
для выгула собак установили 
вблизи дома №1 по улице 
Железнодорожной, – работы 
были проведены по просьбам 
жителей, которые они 
направляли главе округа 
Дмитрию Жарикову. Таким 
образом, всего в городском 
округе Подольск функционирует 
шесть площадок для выгула 
животных. Вместе с новой 
площадкой на Госпитальной их 
станет семь.  

Ремонт завершен   
Девять автомобильных дорог регионального значения привели 
в порядок в Подольске в рамках реализации программы губернатора 
Московской области «Дороги Подмосковья» 

Как сообщили в ад-
министрации город-
ского округа, асфаль-
тобетонное полотно 
заменили на улице 
Парковой, улице Сте-
кольникова, в Фа-
бричном проезде, До-
модедовском шоссе, 
улице Индустриаль-
ной. Также в списке: 

Дубровицы –«Меч-
та», улица Заводская, 
ММК–Толбино,  улица 
Суворова.

 
До начала октября 

работы должны завер-
шиться и на проспек-
те 50 лет Октября и 
дороге «Щапово–По-
ливаново». Общая пло-
щадь дорог, которые 

будут отремонтирова-
ны, составляет более 
104 тысяч квадратных 
метров.

Отмечается, что все-
го в рамках проекта 
«Дороги Подмосковья» 
в этом году должно 
быть приведено в нор-
мативное состояние 
11 километров автодо-
рог. «Контроль каче-
ства проведенных работ 
осуществляется с помо-
щью системы контроля 
и планирования работ 
в области дорожной ин-
фраструктуры (СКПДИ), 
а качество дорожного 
покрытия оценивает ла-
боратория», – говорится 
в сообщении. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации 
городского округа 
Подольск / подольск-
администрация.рф 

По ровной дороге    
Специальные службы Подольска продолжают ремонтировать 
участок дорожного полотна от деревни Поливаново 
до садоводческого товарищества «Березка»
«После ремонтных 
работ проезд 
к соседнему 
СНТ «Власьево» 
и поселку 
Поливаново, 
поселку санатория 
«Родина» и местам 
социального 
притяжения 
(усадьбе, теннисной 
школе, детскому 
лагерю, церквям 
и храмам) 
станет удобнее и 
безопаснее более 
чем для 6 тысяч 
автомобилистов, 
проезжающих здесь 
ежедневно»,  – 
говорится в 
сообщении.

Всего с начала ве-
сенне-летнего сезо-
на в округе в рамках 
национального про-
екта «Безопасные ка-

чественные дороги» 
обновили почти 7 ки-
лометров покрытия 
региональных  до -
рог,  – об этом сооб-
щает «Официальный 
Подольск».

Стоит напомнить 
также, что в этом году 
в рамках националь-
ного проекта в По-
дольске отремонти-
ровали 7 улиц в черте 
города, а также уча-
сток от улицы Беля-

евской до поворота на 
улицу Садовую в Ду-
бровицах и подъезд-
ную дорогу к поселку 
Молодежный, дерев-
ням Малое Толбино и 
Большое Толбино.

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации 
городского округа 
Подольск / подольск-
администрация.рф 
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В Подмосковье вообще и 
в Подольске в частности 
проводится системная 
работа по поддержке 
и развитию системы 
здравоохранения, 
основным звеном которой 
являются люди  – врачи, 
средний и младший 
медперсонал. Поэтому 
очень важно отмечать 
заслуги тех из них, кто 
вносит значительный 
вклад в общее дело. 

Наталья Мотылева – один 
из докторов, которым можем 
гордиться Подольск. Она 
окончила Российский госу-
дарственный медицинский 
университет Министерства 
Здравоохранения РФ и про-
ходила клиническую орди-
натуру при Научном Центре 
сердечно-сосудистой хирур-
гии им. А.Н. Бакулева РАМН. 

Как сообщает «Официаль-
ный Подольск», Наталья свой 
трудовой путь начала с По-
дольского врачебно-физкуль-
турного диспансера, а после, 
в 2017 году, возглавила По-
дольскую городскую детскую 
поликлинику №1. 

По словам главы город-
ского округа Дмитрия Жа-
рикова, доктор Мотылева – 
отличный руководитель. «За 
время ее руководства были 
привлечены медицинские 
кадры, выполнен капиталь-
ный ремонт в структурных 
подразделениях учрежде-
ния, закуплено современ-
ное медицинское оборудо-
вание. По итогам работы 
и за достигнутые успехи в 
развитии здравоохранения 
в 2021 году поликлиника № 
1 ГБУЗ МО «ПДГБ» стала об-
ладателем переходящего 
знамени Городского окру-
га Подольск», – написал гла-
ва округа в своем телеграм-
канале.  

К слову, Наталья Мотыле-
ва в IV Съезде детских вра-
чей Московской области, ко-
торый на днях завершился 
в Красногорске, принимала 
участие в качестве эксперта 
в рамках форума «ОРФЕЙ», 
в ходе которого специали-
сты поделились опытом ве-
дения детей с редкими (ор-
фанными) болезнями. И это 
еще раз подтверждает высо-
кую квалификацию и автори-
тет доктора.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar; телеграм-канал 
пресс-службы правительства 
Московской области @Press_
MO 

наши люди 

Наталья Мотылева:

– Очень приятно. Но это не только моя заслуга, а всего нашего 
коллектива. Мы вместе стараемся стать лучше. В работе с детьми 
главное – понимать и уважать пациентов. И, конечно, всегда надо 
учиться, чтобы совершенствоваться в своей профессии.

– По поручению Прези-
дента мы запустили очень 
важный проект – он на-
зывается «Наш участко-
вый врач». Вместе с НИКИ 
детства шаг за шагом 
убираем все, что мешает 
медикам сосредоточиться 
на пациентах, и усиливаем 
то, что вдохновляет. Пото-
му что огромные нагрузки, 
избыток бумажной работы 
и, как следствие – выгора-
ние. Продолжаем внедрять 
современные стандарты 
и цифровые технологии, 
развивать телемедицину. 
Уже 9 видов востребован-
ных справок перевели в 
онлайн, обеспечили всех 
участковых педиатров 
планшетами.

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:

Подольск 
гордится 
своими 
докторами   
Заместитель главного врача по клинико-экспертной 
работе, заведующая детской поликлиникой №1 
Наталья Мотылева в рамках IV Съезда детских врачей 
России получила благодарность от губернатора 
Московской области Андрея Воробьева

– Являясь членом аккреди-
тационной комиссии Минз-
драва России в Московской 
области, главным внештат-
ным педиатром, Наталья 
Мотылева стала одним из 
опытнейших экспертов и 
ярких участников форума. 
Поздравляю с заслуженной 
наградой!

 Дмитрий 
ЖАРИКОВ,
глава 
г. о. Подольск: 

”

IV Съезд детских 
врачей Московской 
области состоялся в 
Красногорске. В нем 
приняло участие 8 тысяч 
медиков из 76 регионов 
и 25 зарубежных стран. 
Министр здравоохранения 
РФ Михаил Мурашко 
вручил знаки «Отличник 
здравоохранения» 
подмосковным 
специалистам, 
а Губернатор 
Московской области 
Андрей Воробьев  –  
благодарности 10 детским 
врачам региона. 
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Новый игровой комплекс 
в космическом стиле те-
перь радует ребятню всех 
возрастов у дома №47 по 
Симферопольской улице. 
Здесь есть все необходи-
мое для того, чтобы дет-
воре было интересно про-
водить время на свежем 
воздухе: горка, песочница, 
несколько видов качелей 
и каруселей. 

Для ребят постарше тоже 
предусмотрено подходящее 
по размеру пространство, 
которое заполнили спор-
тивными снарядами и тре-
нажерами. 

Ну, а для мам, пап, бабу-
шек и дедушек, гуляющих с 
малышами, предусмотрены 
скамейки. 

«Очень  хорошая  пло-
щадка. Давно ее ждали. Де-
тям негде были до этого 
гулять. А теперь во дворе 
свое игровое пространство. 
Покрытие безопасное. Дети 
бегают, радуются», – поде-

лилась местная жительни-
ца Алла Ивлиева. 

«Торжественно перере-
зать ленту пригласили трех 
самых маленьких посетите-
лей. Совместно с депутатом 
Московской областной Думы 
Павлом Максимовичем и 
представителями админи-
страции городского округа 
они открыли новое игровое 
пространство, на которой бу-
дут гулять вместе со своими 
сверстниками. В рамках ме-
роприятия прошла интерак-
тивная программа для всех 
гостей праздника. Работники 
ДК им. 1 Мая подготовили 
для ребят конкурсы и весе-
лые игры», – сообщает «Офи-
циальный Подольск». 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф

все лучшее – детям 

Виват победителю!    
Одиннадцатиклассница из Подольска стала призером 
финала Всероссийского конкурса школьников

Финальные испытания 
Всероссийского 
конкурса школьников 
«АгроНТРИ-2023» на днях 
завершились в Санкт-
Петербурге, и одним из его 
призеров стала ученица 

11 класса школы 
№ 34 городского округа 
Подольск Дарьяна 
Бозунова. Девушка 
представляла себя в 
номинации «АгроВет». 

«В финале участники про-
демонстрировали навыки 
наложения хирургических 
швов и ультразвуковой чист-
ки зубов,  работы с 3D мо-
делями животных и гисто-
логическими препаратами. 
В ходе испытаний Дарьяна 
блеснула своими теоретиче-
скими знаниями и практи-
ческими навыками. Результат – 
3 место, путевка в Артек и 
дополнительные баллы к 
ЕГЭ»,  – сообщает «Официаль-
ный Подольск». 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф

Всероссийский классный час    
Подольским школьникам расскажут о возможностях искусственного интеллекта
С 11 по 22 сентября в Мо-
сковской области пройдет 
Всероссийский классный 
час «RuCode. Искусствен-
ный интеллект». Принять 
участие в мероприятии 
смогут школьники 5–11 
классов и студенты кол-
леджей.

ИТ-специальности уже не 
первый год являются самым 
популярным направлением 
подготовки среди абитури-
ентов как в Подмосковье, так 
и в целом по стране. Позна-
комиться со всем многообра-
зием профессий в сфере ин-
формационных технологий 
и овладеть основами проек-
тирования, использования 
интеллектуальных систем 
можно еще в школе. Для это-
го организованы классные 
часы, на которых ребята уз-
нают о возможностях искус-
ственного интеллекта и со-
временных ИИ-сервисах.

Бесплатные занятия со-
стоят из видеолекций и прак-

тических заданий. Методи-
ческие материалы доступны 
на сайте проекта и включа-
ют в себя сценарий проведе-
ния классного часа, презен-
тацию и видеоролики. Темы 
определены в соответствии с 
возрастом детей. В програм-
му классного часа включен 
интерактивный тест-игра о 
возможностях искусственно-
го интеллекта. Кроме того, 
участники смогут создавать 
видео с цифровыми аватара-
ми с помощью нейросетей, 

а также начать подготовку 
к Всероссийской олимпиаде 
по ИИ.

Мероприятие организо-
вано Московским физико-
техническим институтом 
при поддержке Минцифры 
России.

Источник: пресс-служба ми-
нистерства государственного 
управления, информационных 
технологий и связи региона.
Фото: «Официальный По-
дольск»

Новая площадка – 
просто космос!    
В микрорайоне Климовск открыли еще одну 

детскую площадку, которая была построена 

в рамках реализации муниципальной 
программы «Формирование комфортной 
городской среды»
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Как сообщает 
«Официальный Подольск», 
детский тренер спортивной 
школы олимпийского 
резерва «Витязь» Дмитрий 
Тараев героически 
погиб при выполнении 
боевого задания в ходе 
специальной военной 
операции.

«Дмитрий родился 14 ап-
реля 1997 года. Родители 
привели его в хоккейную 
школу «Витязь» в пять лет, 
где юный спортсмен трени-
ровался и играл в составе ко-
манды «Витязь» в качестве 
вратаря. После школы  по-
ступил в Национальный го-
сударственный университет 

физической культуры, спор-
та и здоровья им. П.Ф. Лес-
гафта в Санкт –Петербурге, 
а затем вернулся в родную 
спортивную школу в каче-
стве наставника для юных 
хоккеистов», – говорится в 
сообщении. 

Дмитрия знали, как жиз-
нерадостного, доброжела-
тельного, порядочного и 
всегда готового прийти на 
помощь человека, который 
всегда был в центре спортив-
ных событий. 

Именно поэтому спор-
тивная  общественность 
округа выступила с иници-
ативой, и она была поддер-
жана руководством муни-
ципалитета, о проведении 
ежегодного   Открытого  
чемпионата по хоккею име-
ни Дмитрия Тараева. «Ко-
манды проведут игры пред-
стоящего сезона в траурных 
повязках», – уточнили в ад-
министрации округа.

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

спорт 

В память об учителе     
В Подольске будут проводить Ежегодный Открытый Чемпионат  городского округа 
по хоккею имени Дмитрия Тараева

Юная гимнастка стала 
мастером спорта России      
Воспитанница Подольской школы олимпийского резерва «Лидер» Анна 
Чуйкина получила почетное звание «Мастера спорта России» 
в художественной гимнастике  
Девочке всего 15 лет, но она 
уже добилась много. 

«Анна занимается спортивной 
гимнастикой с семи лет.  Недавно 
она выступила на Кубке губернато-
ра Московской области. Она вела за 
собой всю команду. Аня очень тру-
долюбивая спортсменка», – расска-
зывает старший тренер отделения 
спортивной гимнастики СШОР «Ли-

дер» Татьяна Амелина. И добавила, 
что юная гимнастка является мно-
гократной победительницей и при-
зером чемпионатов и первенств 
Московской области, а также всерос-
сийских турниров.

Наш корр. / по материалам «Официаль-
ного Подольска».
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа По-
дольск / подольск-администрация.рф 

Спорт во имя мира       
Более 20 подольчан приняли участие в турнире по настольному 
теннису, посвященном Дню солидарности в борьбе с терроризмом 
В спортивной школе «Весна» ми-
крорайона Климовск городско-
го округа Подольск не так давно 
состоялся Открытый турнир по 
настольному теннису, который 
был приурочен ко Дню солидар-
ности в борьбе с терроризмом. В 
состязании принял участие 
21 юный спортсмен в возрасте 
10–14 лет.

Итоги уже подведены, призеры 
и победители названы. 

В категории детей 2014 года 
рождения и младше первое место 
заняла Софья Паршина, второе  – 

Николай Пушков, третье – Тимур 
Хафизов.

В категории юных теннисистов 
2010–2011 годов рождения «золото» 
взял Эльдар Алдосов, «серебро»  – 
Эльмар Алдосов, а «бронзу» – Ксе-
ния Винокурова.

В категории детей 2009 года 
рождения первое место – у Артема 
Васильева, второе – у Евгения Ере-
мина, третье – у Ники Панкратовой.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / 
сайт администрации городского окру-
га Подольск / подольск-администра-
ция.рф
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17 сентября в 13 часов 
жителей городского окру-
га приглашают в истори-
ко-мемориальный музей-
заповедник «Подолье» 
(пр-кт Ленина, д. 47), что-
бы принять участие в уни-
кальном и очень вкусном 
мероприятии – гастроно-
мическом фестивале «Ви-
льям Похлебкин». 

Он посвящен 100-летию со 
дня рождения известного со-
ветского и российского уче-
ного, крупнейшего знатока 
кулинарии и жителя Подоль-
ска Вильяма Похлебкина. 

В область интересов По-
хлебкина входила история га-
строномии,  семиотика кухни 

и даже кулинарная антропо-
логия. Благодаря своим зна-
ниям, он смог возродить 
древнерусское блюдо кундю-
мы, или кундюбки, а также 
целый ряд яств и напитков, 
которые упоминаются в про-
изведениях русских литера-
торов конца XVIII-начала XX 
веков; подробнейшим обра-
зом описал историю возник-
новения водки и по полоч-
кам разложил свойства, типы 
и принцип употребления чая. 
Программа фестиваля пол-
ностью построена на матери-
але из его книг. Гостей ждут 
конкурс профессиональных 
кулинаров «Тайны хорошей 
кухни», мастер-классы с де-
густацией, презентация се-
тов и блюд по рецептам книг 

Вильяма Похлебкина, театра-
лизованные программы, га-
строномические экскурсии и 
многое другое.

Вход свободный.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф

«Вильям Похлебкин» 
и его угощения     
Первый историко-гастрономический фестиваль «Вильям Похлебкин» пройдет 
в Подольске уже на этой неделе

Вильям Васильевич Похлебкин 
родился 20 августа 1923, а умер 
в конце марта 2000 года. Он был 
ученым, историком, географом, 
журналистом и писателем, слыл 
знатоком истории дипломатии 
и международных отношений, 
геральдики и этнографии. Но 
известность ему принесли книги 
по истории кулинарии. 

«Своих не бросаем»      
Концерт с таким названием состоится в ДК «Октябрь» 
городского округа Подольск 16 сентября

Большую программу в 
поддержку бойцов СВО 
в город привезет группа 
«Наши» и ее лидер, веду-
щий Первого канала Рус-
лан Осташко в рамках тура 
«Своих не бросаем», кото-
рый проходит по 24 горо-
дам России. Как сообщает 
«Официальный Подольск», 
песни группы исполня-
лись в эфире Первого ка-
нала, телеканала «Звезда», 
на мероприятиях Общерос-
сийского Народного фрон-
та, на Дне города в Лу-
ганске, а также ребята 
открывали концерт в День 
Государственного флага 
РФ в Лужниках. 

«Кроме музыкальной про-
граммы, Руслан проведет с 
гостями открытый диалог. 
После окончания выступле-
ния, зрители смогут сделать 
совместные фото с артиста-
ми, получить автограф и по-
общаться. Самым активным 
гостям телеведущий вручит 
сувениры», – говорится в со-
общении. 

Начало концерта в 19 ча-
сов. 

М е с т о  п р о в е д е н и я  – 
ДК «Октябрь», ул. Свердлова, 
д. 38. 

Наш корр.
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Утилизация по-умному      
Жители городского округа Подольск с 31 октября по 1 ноября смогут принять 
участие в ежегодной экологической акции по безвозмездной утилизации 
отработавшего свой срок электронного и электрического оборудования 
«Школа утилизации: электроника»
Бесплатно сдать 
отслужившую 
электронику смогут 
школы, детские сады, 
любые бюджетные 
учреждения (в том 
числе социальной 
сферы, образования, 
здравоохранения, 
культуры, спорта и т.д.) и 
органы власти.  

«На переработку при-
нимаются оборудование 
компьютерное, электрон-

ное, электрическое, опти-
ческое, бытовая техника 
(включая холодильники и 
кондиционеры), электро-
инструмент, станки, науч-
ная и медицинская техни-
ка, картриджи , телефоны 
и персональные гадже-
ты, запчасти и аксессуа-
ры, за исключением обо-
рудования, помеченного 

значком «радиация»), – со-
общает  «Официальный 
Подольск».

Отмечается, что для уча-
стие в программе необходи-
мо зарегистрироваться на 
сайте Фонда не позднее чем 
за две недели до даты про-
ведения акции.

Наш корр. 

Программа «Школа утилизации» реализуется в шестнадцати 
регионах. Ее цель – способствовать снижению экологического вреда 
от захоронения электронного мусора, а также формировать навыки 
раздельного сбора опасных отходов. 


